

学校便り上美生

第8号

小学校HPのQRコードです

「学習発表会で見える子どもたちの意欲と可能性」

芽室町立上美生小学校
校長 三寺 康裕

朝、目の前の道路が凍りついている光景を目にすることが多くなり、道内各地からの降雪の知らせに、いよいよ本格的な冬の訪れを感じる季節となりました。

さて、今年の学習発表会は「創造～みんなで創ろう光り輝く舞台を～」をテーマに、11月1日（土）に開催いたしました。子どもたちは日々の練習に懸命に取り組み、よりよい発表を目指して頭を働かせながら努力を続けてきました。練習ではICTを活用し、自分たちの演技や動きを録画して見直すなど、課題に自ら気付く姿が多く見られました。課題を解決するために知恵を出し合い、必要に応じて先生方から助言を受けながら、発表の精度を一つ一つ高めていく子どもたちの姿には、大きな成長を感じました。

今年は土曜日の開催としたことで、保護者やご家族の皆様はもちろん、地域の方々や中学生の皆さんにも多くご来場いただきました。会場に響いた盛大な拍手は、子どもたちの励みとなり、間違なく一生の思い出に残る学習発表会となりました。

学習発表会の取組を通して、表現力を磨くことはもちろん、努力する姿勢や仲間と協力する力、集団の一員としての責任感など、多方面での資質・能力を伸ばす貴重な機会となりました。何よりも嬉しかったのは、子どもたち一人一人の「やってみたい」という思いや意欲を大切にしつつ、しばまることなく、全員が最後の発表を満足のいく形で終えることができたことです。この経験は、今後の成長に向ても大きな自信や経験につながるものと確信しています。

ご観覧いただいた皆様には、児童の頑張りに対して温かい拍手や励ましのお言葉をいただき、また、全員の子どもたちが体調を崩すことなく参加することができることにも、心より感謝申し上げます。さらに、当日はマナー良く最後までご観覧いただき、子どもたちの発表を温かく見守ってくださいましたことに、重ねてお礼申し上げます。

学習発表会を通して一段と成長した子どもたちが、日ごろの学習の中でどのように力を発揮しているのか、12月の参観日でご覧いただけることを楽しみにしております。今後とも引き続き温かなご支援とご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

学校教育目標

- よく学びよく考える子ども（知）⇒自主・創造 ○なかよくし助け合う子ども（徳）⇒友愛・協力
- 進んで取り組みやりぬく子ども（体）⇒主体・根気 ○いつも明るく元気な子ども（情）⇒明朗・快活

12月の行事予定

- 1（月）先手あいさつ運動
- 3（水）授業参観日
- 4（木）読み聞かせ
- 8（月）職員会議
- 6（木）読み聞かせ
- 11（木）読み聞かせ
- 12（金）まるごと給食
- 13（土）町P連子育て懇談交流会
- 15（月）清掃強化週間～23（火）
- 16（火）校長会議 どさんこ☆子ども十勝地区会議
- 18（木）朝会（表彰・校長講話）、教頭会議
- 19（金）移動文庫 冬休み本貸し出し
- 22（月）冬休み本貸し出し
- 25（木）読み聞かせ 児童会集会



- 26（金）2学期終業式 大掃除
27（土）冬季休業～1/15（木）
28（日）年末休業～1/4（日）



毎週(木)は読み聞かせ

- 每週木曜日は、全校朝会、運動会や学習発表会の練習期間以外の 8:15～8:30 で読み聞かせを行っています。秋からのシーズンは、学校支援ボランティアの五十嵐さん、吉野さん、木村さんに加え、梶澤さんにも来校していただいています。子ども達は毎週楽しみにしており、いつも静かに聞いて木曜の朝を過ごしています。
- 読み聞かせは、文章の内容をイメージできる、豊かな語彙を自然に吸収できる、聞く力が養われ新しい言葉を使えるようになるなど、学力ともおおいに関係があります。読書は大事です！

第48回青少協町民集会

- 明日11月29日（土）は 10:05～12:05 に芽室町中央公民館大ホールで町民集会が実施されます。この前半には、芽室町小中高生の意見発表があります。詳しくは先週配布したプリントを参照してください。その後は、町民集会へ応募した作品の入選者表彰や芽室中、芽室高校や白樺学園等のアトラクション吹奏楽演奏があります。年末に差しかかる忙しい時期ではございますが、町内の青少年の頑張っている姿や表現する力をこの機会にご覧いただければと思います。入場無料です。ぜひ、お越し下さい。

今年の学習発表会～創造 みんなで創ろう 光り輝く舞台を～



1. 2年生のスクリーンを使った「はじめの言葉」から始まり、音楽「上美生ミュージック」、表現「上美生 LIVE」、全校劇「過去と未来への不思議な扉」、最後は6年生によるおわりの言葉でという内容で実施いたしました。皆様の応援のおかげにより全員、精一杯のパフォーマンスを發揮できてとても良かったと思います！

5年生（ご飯と味噌汁）・6年生（カレー）調理実習



6年生租税教室



租税教育の推進を図るために
帯広税務署より講師の方が来校していただき学校で行う税金に関する授業のお手伝いをしていただいている。